

Lapas Teluk Kuantan Berhasil Kumpulkan 15 Kantong Darah, Dari Peringatan HBP ke-58

REPLIZAR - REFLIZAR.JURNALIS.ID

Mar 24, 2022 - 17:04



Foto peringatan HBP Ke-58 Lapas kelas II-B Teluk Kuantan menggelar doroh darah

Kuansing, Riau– Peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan (HBP) ke-58 Tahun 2022, dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia, dimulai pada tanggal 11 Maret sampai 27 April 2022.

Peringatan HBP Ke-58 bertemakan “Pemasyarakatan PASTI dan BerAKHLAK

mewujudkan Indonesia Maju”.

Lapas Kelas IIB Teluk Kuantan bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI), Kabupaten Kuantan Singingi menggelar doroh darah, dan mengajak seluruh jajaran untuk menyumbangkan darahnya bagi kemanusiaan.

" Kita juga menggelar donor darah, dan berhasil menyumbang sebanyak 15 kantong darah," ungkap Kepala Lapas Kelas IIB Teluk Kuantan, Bejo, Amd.IP, SH., MH yang didampingi Kepala Pengamanan Lapas (KPLP), Aldino Octalaperta, S.H. dan Kasibinadik & Giatja, Yasir Arapat, S.Sos, Kamis (24/3/22).

Menurutnya, Kegiatan amal ini dimulai pukul 09.00 WIB, bertempat di Unit Transfusi Darah Rumah Sakit Umum Daerah (UTD- RSUD) Teluk Kuantan. "Donor darah ini, dalam rangka HBP Ke-58, dan ini merupakan wujud kepedulian terhadap sesama dan wujud solidaritas sosial serta merupakan bentuk rasa syukur kepada Allah SWT karena masih diberikan kesehatan," ujarnya.

Dirinya juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran yang telah berpartisipasi, semoga bermanfaat dan mendatangkan keberkahan bagi Lapas Teluk Kuantan ini khususnya, dan bagi pemasyarakatan umumnya yang sangat kita cintai ini," kata Bejo.

Dalam kegiatan donor darah tersebut, Kalapas Teluk Kuantan menjadi petugas pertama yang mendonorkan darahnya, kemudian disusul pegawai lainnya dengan antrian yang menerapkan Protokol Kesehatan.

Dan terlihat Petugas UTD RSUD Teluk Kuantan, memulai alur pelaksanaan donor darah dari cek HB (Haemoglobin), cek golongan darah, cek tensi dan konseling dokter, proses pengambilan darah, dan penyelesaian administrasi serta pemberian vitamin.

Dalam aksi donor darah tersebut, terpantau sebanyak 40 orang petugas Lapas Kelas IIB Teluk Kuantan yang mendaftar. Namun setelah melalui proses screening, hanya 15 orang saja yang dapat menyumbangkan darahnya.

Oleh karena itu, KaLapas Kelas IIB Teluk Kuantan sangat berharap, kegiatan donor darah ini, akan terus dilakukan dan berusaha untuk meningkatkan jumlah pendonor dari petugas Lapas. "Kita akan berusaha meningkatkan kegiatan kemanusiaan ini, karena selain untuk menyehatkan tubuh, juga dapat menolong sesama yang membutuhkan," tuturnya. (Replizar)***